

**Essence:** Doux enfants, gardez les *points* de cette connaissance dans votre conscience et vous serez heureux. En ce moment vous vous tenez devant les *portes* du paradis. Baba vous montre le chemin de la libération et de la libération dans la vie.

**Question:** À quoi devez-vous prêter attention pour que le registre que vous tenez soit bon ?

**Réponse:** Faites *attention* à ne faire de peine à personne que ce soit en pensées, paroles ou actions. Votre nature devrait être de *première classe* et très douce. Ne permettez pas à Maya de vous attraper par le nez ou les oreilles de sorte qu'elle vous fasse faire de mauvaises choses ou que vous donniez de la peine à quelqu'un. Si vous faites de la peine à quelqu'un, vous vous en repentirez et votre *registre* sera gâté.

**Chanson:** Montre le chemin aux aveugles, mon Dieu...

Om shanti. Les enfants, le Père est ici pour vous donner des explications. Les enfants, le chemin que l'on vous montre est très facile et pourtant, vous ne cessez de trébucher. Tout en étant ici, vous comprenez que le Père vous enseigne et vous montre le chemin vers la terre du silence. C'est très simple. Le Père dit : autant que possible, restez dans le souvenir jour et nuit. Sur le chemin de la dévotion, ils trébuchent beaucoup pendant les pèlerinages. Tout en étant ici, vous êtes sur le pèlerinage du souvenir. Le Père vous a également expliqué que vous devez vous imprégner de vertus divines et mettre fin aux défauts démoniaques. N'accomplissez aucun acte démoniaque qui pourrait se transformer en péché. Les enfants, le Père est venu vous rendre constamment heureux. L'enfant d'un empereur est toujours heureux en voyant son père et son royaume. Cependant, même s'ils possèdent des royaumes, ils tombent quand même malades. Les enfants, ici vous avez la foi que Shiv Baba est là et qu'Il vous enseigne. Ensuite, nous iront régner au paradis. Il n'existera aucune sorte de peine là-bas. Cette connaissance du Créateur et du début, du milieu et de la fin de la création est dans votre intellect. Cette connaissance n'est dans l'intellect d'aucun autre être humain. Les enfants, vous comprenez à présent qu'auparavant, vous ne saviez rien de cette connaissance. Vous ne connaissiez pas le Père. On considère que la dévotion est très élevée et toutes sortes de dévotions sont pratiquées. Là-bas, tout est physique; rien n'est subtil. Le pèlerinage d'Amarnath qu'ils accomplissent est un pèlerinage physique. Là-bas, il y a aussi un Lingam. Les gens ne comprennent pas du tout vers qui ils vont. Les enfants, vous ne trébuchez plus nulle part. Vous savez que vous étudiez pour le nouveau monde, là où les Vedas et les écritures etc. n'existent pas. A l'âge d'or on ne pratique jamais la moindre dévotion. Là-bas, seul le bonheur est présent. Là où il y a de la dévotion, il y a de la peine. Le poster du cycle est très bien. On y voit très *clairement* les *portes* du paradis. Gardez en mémoire le fait que vous vous tenez maintenant devant les *portes* du paradis. Vous devriez être très heureux. Les enfants, vous pouvez être très heureux en vous souvenant des *points* de connaissance. Vous savez que vous êtes sur le point de franchir les *portes* du paradis. Les gens seront très peu nombreux là-bas. Ici, les êtres humains sont si nombreux. Ils ne cessent de trébucher. Ils font beaucoup de dons ainsi que la charité. Ils s'égarer tellement en suivant les sages etc. et malgré tout, ils continuent à appeler : "Ô Dieu, montre le chemin aux aveugles !" Ils veulent absolument qu'on leur montre le chemin de la libération et de la libération dans la vie. Vous savez que ce monde est un vieux monde de la peine. Cependant, vous seuls le savez. Les gens l'ignorent. Ils disent que la durée de l'âge de fer est de centaines de milliers d'années. Par conséquent, ces gens sans espoir sont dans l'obscurité. Vous comprenez également numberwise que notre Baba nous enseigne le Raja Yoga, de la même façon qu'ils ont du yoga (une connexion) et se souviennent du professeur qui leur apprend le métier d'*avocat* ou d'*ingénieur*. Les gens deviennent *avocats* en étudiant

la connaissance qui leur permet de devenir *avocat*. Ici, c'est le Raja Yoga. Le yoga de votre intellect est relié au Père suprême, à l'Âme suprême. Grâce à cela, le mercure de votre bonheur devrait monter très haut. Devenez très doux ! Votre nature devrait être de toute *première classe*. Personne ne devrait faire l'expérience de la peine à cause de vous. Même si vous ne voulez pas blesser quelqu'un, Maya vous attrape par le nez ou les oreilles et vous fait faire des erreurs. Vous vous en repentez alors intérieurement : J'ai donné de la peine à telle personne sans raison. Cependant, votre *registre* sera tout de même gâté à cause de cela. Vous devriez essayer de ne faire de peine à personne en pensées, paroles ou actions. Le Père vient faire de vous de telles déités! Font-elles de la peine à qui que ce soit ? Un *professeur* physique vous enseigne. Il ne vous rend pas malheureux, n'est-ce pas ? Oui, si les étudiants n'étudient pas, ils doivent être punis. De nos jours, il est interdit de frapper les élèves à l'école. Vous êtes des *professeurs* spirituels et votre devoir est de les éduquer ainsi que de leur inculquer de bonnes *manières*. S'ils étudient bien, ils obtiendront un statut élevé. S'ils n'étudient pas, ils *échoueront*. Le Père vient ici chaque jour pour vous éduquer et vous enseigner de bonnes *manières*. On organise des expositions etc. pour enseigner aux autres. Tout le monde souhaite voir des expositions et des *diaporamas*. Des milliers de gens achèteront ces *appareils de projection*. Le Père vous dit tout d'une façon très simple. Faire du *service* à Amarnath est également très facile. Vous pouvez expliquer ce qu'est la dévotion et ce qu'est la connaissance en utilisant les posters. De ce côté, c'est la connaissance et de l'autre, la dévotion. Grâce à la connaissance, c'est le paradis, et à cause de la dévotion, c'est l'enfer. C'est très *clair*. Les enfants, l'étude que vous suivez est très simple. Vous l'enseignez même très bien aux autres. Cependant, où va le pèlerinage de votre souvenir? Tout cela concerne l'intellect. Nous devons nous souvenir du Père et c'est dans le souvenir que Maya vous fouette. Elle brise totalement le yoga de votre intellect. Le Père dit : Votre yoga à tous est très faible. Même les très bons Maharathis sont très faibles. Certains pensent qu'un tel possède une très bonne connaissance et doit par conséquent être un maharathi. Baba dit : Ils font partie de la cavalerie et de l'infanterie. Un maharathi est quelqu'un qui reste dans le souvenir. En restant dans le souvenir tout en agissant, vos péchés seront détruits et vous deviendrez purs. Sinon, vous devrez faire l'expérience de la punition et votre statut sera détruit. Par conséquent, tenez votre propre *journal* afin de savoir quels efforts vous faites. Baba dit lui-même : Je fais aussi des efforts. Mon intellect part constamment dans d'autres directions. Baba a beaucoup de sujets de préoccupation. Vous pouvez aller vite. Dans le même temps, transformez aussi votre comportement. Si, après être devenus purs, vous vous adonnez aux vices, tout ce que vous aurez gagné sera détruit. Lorsque vous vous mettez en colère contre quelqu'un ou que vous devenez comme de l'eau salée, cela veut dire que vous devenez démoniaques. Maya vient sous différentes formes. Personne n'est encore devenu parfait. Baba vous inspire à faire des efforts. C'est très facile pour vous, les Kumaris. Vous devriez être fortes. Vous devriez être honnêtes intérieurement. Si intérieurement, votre cœur s'attache à quelqu'un d'autre, vous serez incapables de rester ici. Les Kumaris et les mères devraient s'investir dans le *service* qui consiste à faire de Bharat le paradis. Cela demande des efforts. Rien ne peut arriver sans effort. Vous recevez un royaume pour 21 vies. Par conséquent, faites beaucoup d'efforts. Baba vous autorise à suivre des études dans ce monde jusqu'à ce que vous deveniez fortes dans ce domaine. Il ne faudrait pas que vous perdiez sur les deux tableaux. Si vous êtes pris au piège par le nom et l'apparence de quelqu'un, tout prend fin. Seuls les enfants fortunés sont capables de faire l'effort d'oublier la conscience du corps, d'être sans corps et de se souvenir du Père. Le Père explique chaque jour : Les enfants, oubliez la conscience de votre corps." Moi, l'âme sans corps, je rentre maintenant à la maison. Je dois quitter ce corps ici. C'est seulement lorsque je reste constamment dans le souvenir du Père et que je deviens karmateet, que je peux alors le quitter." C'est quelque chose qu'il faut comprendre avec l'intellect. Cependant, si ce n'est pas dans la fortune de quelqu'un, quel effort fera-t-il ? Vous

devriez garder en mémoire qu'au début, vous êtes venus ici sans corps, puis vous avez été liés dans les relations karmiques du bonheur et ensuite, vous avez été pris au piège par les liens vicieux du royaume de Ravan. Le Père dit : Vous devez maintenant repartir sans corps. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous de Moi. C'est l'âme qui est devenue impure. L'âme dit : "Ô Purificateur, viens !" On vous montre maintenant la méthode pour changer d'impurs en purs. Les âmes sont impérissables. Les âmes, vous êtes venues ici et êtes entrées dans des corps afin de jouer vos rôles. Le Père vous a maintenant expliqué tous ces aspects. Ceux à qui Il les avait expliqués un cycle auparavant viendront. Le Père dit : Oubliez maintenant vos relations de l'âge de fer. Vous devez à présent rentrer à la maison. Ce monde va être détruit. Il ne reste plus aucune force dans ce monde. C'est pourquoi les gens trébuchent tant. Ils font de la dévotion afin de rencontrer Dieu. Ils pensent que la dévotion est très bien. Ils croient qu'en faisant beaucoup de bhakti, ils rencontreront Dieu et obtiendront le salut. Votre dévotion est maintenant terminée. "Ô Rama ! Ô Dieu !" sont des paroles de dévotion que vous ne devriez plus prononcer. Cela devrait cesser. Le Père dit : Souvenez-vous simplement de Moi ! Ce monde est tamopradhan. Ceux qui sont satopradhan vivent à l'âge d'or. L'âge d'or est le niveau d'ascension. Ensuite, le niveau commence à descendre. En fait, même l'âge d'argent ne devrait pas être appelé le paradis. Seul l'âge d'or devrait être appelé le paradis. Les enfants, la connaissance du début, du milieu et de la fin siègent dans votre intellect. Le début signifie le commencement, le milieu est à "*mi-chemin*" et ensuite, c'est la fin. Le royaume de Ravan commence à mi-chemin. Le Père vient seulement à Bharat. C'est Bharat qui devient pure et impure. Ce sont les habitants de Bharat qui prennent 84 naissances. Tous ceux des autres religions viennent numberwise; l'arbre ne cesse de grandir et ils viennent tous à leur heure. Ces choses ne sont dans l'intellect de personne d'autre. Certains d'entre vous ne sont pas non plus capables de s'en imprégner. Vous pourriez être heureux en gardant ce cycle des 84 vies dans votre intellect. Baba est maintenant venu pour nous ramener. Le Véritable Bien-Aimé est là. Celui dont nous nous souvenions tant sur le chemin de la dévotion est maintenant venu pour nous ramener, nous les âmes, à la maison. Les gens ne savent pas ce qu'est la paix. L'âme est l'incarnation de la paix. Vous avez reçu des *organes physiques*. Par conséquent, vous devez accomplir des actions. Le Père, l'Océan de Paix, ramène tout le monde à la maison. C'est seulement alors que tout le monde reçoit la paix. A l'âge d'or, vous possédez à la fois la paix et le bonheur. Toutes les autres âmes repartiront et resteront dans la terre du silence. Seul le Père est appelé l'Océan de Paix. De nombreux enfants oublient cela parce qu'ils restent conscients du corps et ne deviennent pas conscients de l'âme. Le Père donne la paix à tout le monde. Montrez-leur cet âge de confluence sur le poster. En ce moment, tout le monde vit dans l'agitation. A l'âge d'or, aucune de ces religions n'existera. Ils seront tous repartis dans la demeure de la paix. Là-bas, vous recevez la paix qui comble votre cœur. Dans votre royaume, il y a à la fois le bonheur et la paix. A l'âge d'or, vous avez la pureté, la paix et le bonheur. La terre de la libération est appelée la *douce demeure*. Là-bas, personne ne sera impur ou malheureux. Il n'est pas question de bonheur ou de peine là-bas. Les gens ne comprennent pas ce que signifie la paix. On donne l'exemple du collier de la reine. Le Père dit : Prenez maintenant la paix et le bonheur; prenez tout. Puissiez-vous avoir une longue vie ! Là-bas, les enfants naissent en accord avec la loi. Les déités n'ont pas à faire d'efforts pour avoir un enfant. Lorsque le moment est venu pour elle de quitter son corps, l'âme a une vision et elle le quitte avec bonheur. Ce Baba a également le bonheur de quitter son corps et de repartir pour devenir Krishna. Pour l'instant, j'étudie. Vous savez que vous irez également à l'âge d'or. C'est seulement à l'âge de confluence que toutes ces choses sont dans votre intellect. Par conséquent, vous devriez être très heureux. Plus l'étude est élevée, plus le bonheur est grand. Dieu vous enseigne ! Votre *but* et votre *objectif* sont devant vous. Par conséquent, vous devriez être tellement heureux. Cependant, certains chutent tout en avançant. Le *service* grandira lorsque vous, les Kumaris, viendrez sur le champ du service. Le Père dit : Tout

d'abord, ne devenez pas comme de l'eau salée les uns avec les autres puisque vous savez que vous allez dans un monde où le lion et l'agneau boivent la même eau. Là-bas, votre cœur est heureux, quoi que vous voyiez. Cela s'appelle le paradis. Par conséquent les Kumaris, vous devriez dire à vos parents physiques : "Je fais maintenant des préparatifs pour aller là-bas. Je dois donc absolument rester pure. Le Père dit : La luxure est le plus grand ennemi. Je suis maintenant devenue yogi, par conséquent, je ne peux pas devenir impure." Vous devez être très fortes pour parler de la sorte. Vous verrez à quel point le *service* grandira vite lorsque de telles Kumaris apparaîtront. Cependant, elles doivent conquérir l'attachement. Puisque vous êtes mortes, pourquoi vous souvenez-vous de ceci ou de cela ? Beaucoup parmi vous se souviennent de leur maison, de leurs enfants etc. Comment pouvez-vous alors être en yoga avec le Père ? Vous devriez vous souvenir que vous appartenez désormais à Baba. Ce vieux monde est déjà fini. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi ! Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Afin d'élever votre fortune, pratiquez autant que possible le fait d'être sans corps. Faites des efforts pour oublier complètement la conscience du corps et ainsi, vous ne vous souviendrez du nom et de l'apparence de personne.
2. Tenez un *journal* de votre comportement. N'accomplissez jamais aucun acte démoniaque. Ayez un cœur honnête, soyez des destructeurs de l'attachement et restez occupés dans le *service* de faire de Bharat le paradis.

**Bénédictio:** Puissiez-vous être un conquérant du monde en vous libérant de toute forme royale de lien de Maya.

" Mon effort, mon *invention*, mon *service*, mes vertus sont bonnes; mon pouvoir de décision est très bon..." Cette conscience de "à moi" est une forme *royale* de Maya. Maya accomplit une magie telle qu'elle va jusqu'à transformer "à Toi" en "à moi". Par conséquent, libérez-vous maintenant d'un tel lien et forgez une relation avec le Père unique et vous deviendrez un conquérant de Maya. Seuls ceux qui sont conquérants de Maya peuvent devenir conquérants du monde. Ils peuvent facilement et automatiquement utiliser la directive de devenir sans corps en une *seconde*.

**Devise:** Un transformateur du monde est celui qui transforme la négativité de quiconque en positif.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Signal avyakt : Imprégnez-vous de la personnalité de royauté spirituelle et de pureté.**

Votre forme originelle est la pureté. Votre religion originelle, c'est-à-dire la première dharna de l'âme est la pureté. Votre terre originelle est la terre pure. Votre royaume est un royaume pur. Votre mémorial est celui d'êtres suprêmement purs et dignes d'adoration. La nature éternelle de vos organes physiques est celle d'accomplir des actions pures. Gardez simplement cela dans votre conscience et vous n'aurez plus à faire d'efforts et à lutter et vous serez en mesure de recevoir la bénédiction de vous imprégner de pureté.